El Sol de Toluca



PRD Estado de México: Moveremos las montañas

Este pasado fin de semana realizamos la primera plenaria del Grupo Parlamentario del PRD en nuestro Congreso local, del cual junto con Araceli Casasola tengo orgullo de ser parte y coordinador. Bien dicen que elogio en boca propia es vituperio, así que solo dejaré un dato y el mejor juicio será el del lector.

más pequeño, con dos integrantes somos también el más productivo con iniciativas. En ese sentido sabemos que ante la coyuntura actual estamos listos para seguir luchando por los derechos de las v los mexiquenses.

Durante la Segunda Guerra Mundial el Partido Comunista Chino realizó su VII Congreso. En él se propusieron acabar con la invasión del poderoso ejército japonés en su tierra: la tarea lucía tan titánica que Mao Zedong lo comparó con la vieja fábula del 'Viejo tonto que movió las montañas' en él, un viejo decidió mover las montañas que obstruían la vista de su parcela hacia el sur. Un vecino conocido como el viejo sabio se burló de él: pero el viejo tonto le dijo: si no las muevo yo, las moverán mis hijos, y si no mis nietos; la montaña es cada día más pequeña y nosotros iremos moviendo unas cuantas piedras al día.

Esta es la manera de luchar que hemos tenido siempre en la izquierda. El PRD es heredero de las luchas de la izquierda en la clandestinidad, cuando propugnar por la democracia te costaba la libertad o hasta la vida. Hoy se busca destruir lo que durante años construimos. Si ya movimos una vez la montaña, la podemos volver a mover. Para ello nos hemos preparado, hemos convocado a todas las voces en una serie de foros conocidos como 'La Couuntura Política Hoy'; Lorenzo Córdova, exconsejero presidente del INE e hijo del luchador comunista Arnaldo Córdova nos instó a dar la batalla por nuestras instituciones autónomas. En el mismo sentido se expresó el académico de nuestra UAE-Mex, Igor Vivero en nuestra plenaria.

La posible desaparición del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) es una noticia negativa para nuestra entidad.

iendo el grupo parlamentario Hay que entender que ninguna institución pública es o será perfecta, pero sí perfectible. Eliminarla será destruir un andamiaie electoral que se ha construido durante 30 años con estructura en los municipios y distritos locales. El Instituto Nacional Electoral no tiene experiencia en realizar elecciones locales: mucho menos en realizarlas de manera concurrente en las 32 entidades federativas. Profesionales formados por el IEEM recorren año con año las calles de cada uno de los 125 municipios, sus juntas municipales están compuestas por gente con conocimiento de los usos y costumbres, orografía y demás particularidades que no pueden ser contempladas con atención de manera centralista desde la Ciudad de México.

> En el libro por el 20 aniversario del PRD aparece una entrevista con Pablo Gómez, sepulturero de los órganos electorales designado por la presidencia de la República. En ella dice: "La creación del IFE fue una demanda de la izquierda desde los 70". Veo con tristeza a muchos compañeros de lucha, algunos que llegaron a ser referentes sobre lo que era ser un líder de izquierda, someterse a la agenda de destrucción del régimen. A ellos les digo: moveremos las montañas. Va lo hicimos una vez y lo volveremos a hacer. No importa que tan larga sea la lucha pero hay quienes seguiremos luchando por un país y un estado de libertades, con instituciones de vanguardia donde no se aplaste la voz de las minorías y las elecciones sean libres y democráticas.